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Frascati, il consigliere Ambrosiosul commercio cittadinoaa

In qualità di delegato alle Attività Produttive, ho lettocon grande attenzione l’articolo pubblicato dalMamilio,
relativo alle difficoltà economiche delcommercio a Frascati e alla moria di negozi sia incentro che in
periferia. Come Amministrazione nesiamo ben consci e allarmati. Del resto, basta fareun giro in alcune
strade anche a ridosso del centrocittadino per vedere le tante serrande abbassate conpoche speranze
nell’immediato di poter riaprire. Nonè un fenomeno solo frascatano. Come potrebbeesserlo? Se si va afare
un giro nei centricommerciali che sono prossimi al territoriotuscolano, e che pure un tempo eranoadditati
comela causa del calo del commercio cittadino, si puòben vedere quanta sofferenza ci sia coninteri settori
completamente chiusi. Anche nei recenti servizitelevisivi regionali è emerso con chiarezzacome nelLazio e
nei comuni dei Castelli Romani, ilcommercio sia in forte difficoltà. All’inizio diquest’annoUnioncamereaveva
attestato che nel2018 in Italia c’era stato un saldo negativo di oltre6mila unità, mentreerano increscita le
attività dialloggio e di ristorazione. Probabilmente, i dati del2019, che sarannodisponibili a breve,
confermeranno questo trend con il commercio insofferenza a causa degli affitti elevati,delle tasseche vi
gravano sopra e della crescita sempre piùcospicua delle vendite online. Frascatipurtropporispecchia il
quadro nazionale e la cosa non ci fapiacere affatto; anzi ci ha spinto a realizzareiniziative per attrarre turisti
e visitatori in città. Nelcorso del 2019, l’Amministrazione comunale hainfattiorganizzato il Carnevale
Tuscolano; il Girod’Italia; manifestazioni gastronomiche come ilConcorsoEnologico dell’Associazione Città
delVino, che ha visto soggiornare a Frascati giuratiitaliani einternazionali; “Palcoscenico Frascati” e “La
Fiera dei Sapori”. Ha ospitato e contribuito arealizzare la “Nottedei Ricercatori”, meritoriamentepromossa
da Frascati Scienza. Ha partecipato alVinitaly di Verona, perpromuovere la Città e il suoterritorio. Lemostre
e le iniziative culturali nelleScuderie Aldobrandini. Pur conle difficoltà chegravano sulle cassecomunali ha
dato vitaquest’anno ad un cartellone natalizio con tantieventie tanti mercatini natalizi,confermando la
presenza delle bande musicali americane che porteranno incittà circa 700 persone con unritorno di
immagine e economico notevole per il nostro commercio. Nonsolo, abbiamo già messo incantiere
l’edizione 2020 del Carnevale Tuscolano, grazie all’impegno gratuitodi tanti volontari che amano laloro
Frascati. Come Amministrazione, nel corso dell’anno che sta perchiudersi, abbiamo inoltre confermatotutte
quelle iniziative, anche minori, che comunque hanno unaricaduta positiva per Frascati, sia in terminidi
immagine sia in termini economici, come ad esempio l’AutoEuropea dell’Anno 2020, oppure le diverse
richieste di suolo pubblico, di patrocinio e di accoglienza permanifestazioni sportive, benefiche, espositive
(auto e moto d’epoca), che portano turisti e visitatori aFrascati. Senza dimenticare che i vari mercatini,
quello estivo, quello della prima domenica e quello diNatale – pur migliorabili – contribuiscono ad attirare
ospiti in Città. Non corrisponde quindi al vero quandosi parla di «vistosa noncuranza dell’Amministrazione
comunale, mai così lontana delle problematiche delsettore», come fa il Mamilio nell’articolo, e come ripeteil
Segretario Cittadino del Pd Riccardo Tomei, chein un’intervista rilasciata allo stesso periodico ci definisce
come «l’Amministrazione che ha affossato ilcommercio in città». Ma ormai si sa, sparare contro
l’Amministrazione Mastrosanti è diventato un vero eproprio sport locale. Tutte critiche per niente fondate.
Quanto finora organizzato per il commercio cittadinonon era mai stato fatto negli anni precedenti e senza
gravare in maniera indebita sulle casse comunali, maattingendo a capacità progettuali, relazionali e
attraverso il reperimento di contributi economici pubblici eprivati. Questa è la verità che deve essere
sottolineata e che fa emergere le capacità diun’Amministrazione e di una classe dirigente, rispetto a quella
precedente. Certo, se avessimo ancora incassa una parte dei 48 milioni di debito accumulato negli anni
precedenti, potremo fare ancora meglio. Manoi non guardiamo indietro, guardiamo al presente.
Sicuramente, si può fare di più. È quanto ciproponiamo per il 2020, grazie anche all’introduzione
dell’Imposta di Soggiorno, uno strumento pensatoper incrementare il turismo cittadino con eventi einiziative
che porteranno beneficio anche al settoremerceologico e commerciale, come del resto avviene intutte le
città che hanno introdotto questa imposta.Sarà pagata dai turisti e andrà in favore del turismo.Questo deve
essere chiaro. Infine, non fanno bene ledivisioni e, sicuramente, c’è bisogno di unità e dicollaborazione,
per contrastare le crescenti difficoltà delcommercio a Frascati. Lo diciamo da tanto tempo.
L’Amministrazione comunale, come ha sempre fattofinora, è pronta a dialogare con tutti coloro che hannoa
cuore il bene di Frascati e che vogliono presentare idee e progetti, per rilanciare il commercio cittadino e
l’immagine della nostra città. In quest’ottica è stato avviato a fine novembre l’Osservatorio Permanente
delle Attività Produttive, che si riunirà di nuovo dopo le festività natalizie per fare il punto della situazione e
programmare gli eventi della stagione 2020.
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